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28 年６月役員会便り 

去る６月２５日に取締役５名と監査役１名の出席並びに執行役員１名・最高顧問１名・副理事

長 1 名の参加により、ブリックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内

容が協議されました。 

議題 

 議決事項 

（１）株式譲渡承認について 

優先株１株・普通株１株の譲渡が承認されました。 

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                 

5月の来場者数は 2,928名で前年比 163名減少しました。内平日が 62名減少、土日祝日も 101

名減少でした。平日は雨の影響した日が 6 日間で昨年比 4 日多く、土日祝日は営業日が 1 日

少なかったことが影響しています。 

この結果、売上は 3,208万円で前年比 225万円の減少し、計画比では 351万円不足でした。 

期初 9 月からの累計では、来場者数が 20,851 名で前年同期比 260 名減少、売上げは 22,086

万円で、前年同期比 364万円減少でした。しかし期初来累計の計画比では、来場者数が 1,489

名不足し、売上が 1,461万円不足しています。 

    6月の経過                               

6月 24日までの来場者数は 1,976名で、前年同日比 92名の減少です。 

ゴルフ場売り上げは 3,037万円で前年同日比 111万円減少です。 

（２）平日組売りの実績報告について                                                                                                                

5 月実績は、176組 686人で前年比 25組 94人増加となり、昨年 5月以来 3月に続き 2回目の

増加となりまた。 

6月 24日現在では 138組 531人で、前年同日比 33組 120名増加です。 

 

（３）CLAN PLANの進捗報告                       

  クラン事務局から近況報告がありました。クランフレンドは 900人になりました。 

 

（４）当期中間決算概要に関する報告の発送について            

  当期中間決算概要に関する報告を会員に発送した旨報告がありました。 

 

（５）従業員のベースアップについて 

  創業以来行ってこなかった従業員のベースアップを昨年実施したのに続き本年も実施する旨報

告がありました。引き上げ幅は今年も報道されている中小企業各社平均には大きく及びません。 

 

（６）当期の入退会状況について 

  最近 1カ月間の入退会はなく、当期初からの入会は 16名、退会は 10名です。 

 

（７）6月理事会の結果                           

  6月 20日開催の理事会の結果について報告がありました。 
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協議報告事項 

（１）㈱コジローからの借入返済期限対策について  

（イ）特別年会費等の選択状況について報告がありました。 

①特別年会に等の選択は、（株）コジロー債権者から会員数 154名分の選択、コジロー債権者以外 

の会員から（ニューマネー）280名、合計 434名の選択書が届いています。 

②休会中や新入会員の入会者紹介等で特別年会費等の納入を必要としない会員を除き、3月に特定

記録郵便で納入のお願いをしています。 

 

（ロ）㈱コジローから当クラブ会員である債権者への返済について 

①㈱コジローは債権者の内、全額延長を了解頂いた方を除き、一部返済希望の方の返済希望額と全 

額返済希望並びに未回答の方の残高対し、概ね 70％を返済する旨の書状を 4月に 58件 7,470 

万円分発送したとのことです。 

②この結果残る 3割部分の返済必要額が 2,740万円残り、これに全額延長頂く方の金額 26,000万

円と、一部返済希望者の延長頂く金額 2,180万円を加えると債務額合計は 30,920万円になりま

す。 

（２）コース選択制の手直しと、プレー料金の改定について           

前回取締役会で決定した、コース選択制を手直ししＳコースを追加する件並びにプレー料金の改

定については 5月の理事会に続いて 6月 20日の理事会で説明し承認されたので、取締役会とし

て細目は代取に一任を含め最終決定しました。第 31期のコース選択と年会費納入の案内を 7月

上旬に発送予定です。 

   

（３）土太郎との協議会の状況報告                      

  隣接住宅地土太郎と一体となったミュアヘッドフィールド構想などについて、理事会での報告 

結果を含め報告があり協議しました。 

 

（４）会員募集なための広報ツール刷新について 

会員募集なための広報ツール刷新について全議題とも関連し近況の報告がありました。 

 

（５）8月定例取締役会開催日時変更について 

  8月定例取締役会開催日又は開催時刻の変更について協議しました。 

以 上 


